

Divulgan en Ecuador intento de proscripción política contra Rafael Correa



Quito, 19 ago (RHC) Líderes de opinión de varios sectores de Ecuador destacaron el intento de proscribir políticamente al expresidente de Ecuador Rafael Correa, recién presentado como candidato a la vicepresidencia para las elecciones generales de 2021.

Además de juristas, analistas políticos y miembros de la población, en general, también se pronunció desde las redes el propio exgobernante, nominado en binomio encabezado por Andrés Arauz como candidato a la presidencia por la Coalición Unión por la Esperanza (UNES).

Correa respondió a una carta enviada a la Corte Nacional de Justicia (CNJ) por la fiscal general, Diana Salazar, en la cual alega que la casación, diligencia en la cual se encuentra el caso Sobornos 2021-2016, por el que fue sentenciado, es un recurso extraordinario y la apelación pone fin al juicio.

Esa explicación ha dado pie a que se plantee la posibilidad de impedir la postulación del exjefe de Estado a las elecciones de febrero de 2021, lo cual es ampliamente rechazado desde varios frentes.

“Esto no es cierto. Por el contrario, certificaron que no hay sentencia ejecutoriada. Pero intentan - antijurídicamente- decir que antes de casación ya está ejecutoriada la sentencia. Están desesperados. Recuerden: sin odio pero con memoria”, afirmó el exmandatario.

Por su parte, sobre el oficio enviado a la CNJ, el abogado Fausto Jarrín señaló: 'No dice ejecutoriada, dice que la apelación pone fin al juicio, sin embargo se nota claramente la intención de engañar (...) se les nota el miedo, ya dejen de ser sinvergüenzas!!!'.

Asimismo, Francisco Hidalgo describió el hecho como grave violación a la Constitución y a los derechos humanos de Correa y otros procesados en el caso Sobornos, pues no se puede ejecutar la sentencia, antes de concluir el recurso de casación.

Desde Argentina, el abogado penalista Diego Dieguez, llamó a estar atentos al recurso extraordinario y delimitar si el tribunal a cargo podrá frenar el 'lawfare' contra Correa y el resto de los funcionarios enjuiciados.

El intento de proscripción política coincide con la inscripción formal del exgobernante como candidato a la vicepresidencia de la República, presentada hoy con todos los elementos requeridos por Pierina Correa, militante de la Revolución Ciudadana, de UNES y hermana del exdignatario.

Ante el Consejo Nacional Electoral fue entregada la documentación que oficializa la candidatura del binomio presidencial Arauz-Correa, así como la solicitud de un pronunciamiento por parte de la institución al respecto.

El caso Sobornos 2021-2016 se lleva a cabo contra Correa y otras 20 personas, entre ellas funcionarios de su gobierno y empresarios, por presuntos pagos de fondos para actividades proselitistas del Movimiento Alianza PAIS en el período investigado, lo cual ha sido desmentido por los procesados y sus defensas.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/232091-divulgan-en-ecuador-intento-de-proscripcion-politica-contra-rafael-correa>



Radio Habana Cuba